

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

lundi 22 avril 2024



LE PARTI SOCIALISTE DE L'HÉRAULT AUX CÔTÉS DES SYNDICATS CONTRE L'EXTRÊME DROITE À BÉZIERS DEMAIN

Demain, mardi 23 avril 2024, **les militants socialistes de l'Hérault défilent aux côtés des syndicats** pour défendre nos libertés face à l'extrême droite et son venin. Ces néo-fascistes et leurs alliés seront toujours nos ennemis.

Face aux accusations calomnieuses, les militants socialistes sont aux côtés des syndicats, fidèles à nos valeurs et à notre histoire commune, pour lutter contre les idées rances de l'extrême droite. Les intimidations de tous bords ne nous feront pas fléchir.

LES MILITANTS MOBILISÉS DANS PLUS DE 25 GARES DANS TOUTE L'OCCITANIE DEMAIN DÈS 6H

Les militants d'Occitanie ont rendez-vous demain matin, **dans plus de 25 gares de la région**, pour une grande mobilisation de soutien à la liste Réveiller l'Europe, portée par Raphaël Glucksmann. Dans l'Hérault, comme ailleurs en France, **la dynamique est là et fait croître l'espoir d'une alternative aux droites européennes.**



**Le Parti
socialiste**

Fédération de l'Hérault